

こころ明るくたゆまぬ努力

令和2年8月24日(月) 第9号

◆2学期が始まりました

今年は新型コロナ感染症に関わる学習保証のため、夏休みを2週間とし、8月17日(月)に2学期の始業式を行いました。朝から大変な暑さでしたので、式は体育館で行わず、エアコンの効いた教室で放送で行いました。生徒の顔を見ずに話をしましたので、生徒がどのような面持ちで着席しているのかがわからず淋しかったのですが、式後に各教室を見て回ったところ、いつもの落ち着いた教室の風景や黒板をくいいるように見つめる生徒の姿(特に3年生!)に出会うことができ、改めて学校が再開し、充実の2学期がスタートしたことを実感しました。

本校は6月8日(月)から続けていた7時間授業を7月14日(火)で終え、臨時休校中の授業時間を取り戻す事ができました。各教科とも例年同時期の単元まで進むことができています。これまでの生徒の頑張りをほめてあげたいと思いますし、2学期の行事で活躍する姿が楽しみになってきました。

ご家庭におかれましては、熱中症の心配もあるうかと思いますが、今回の夏休みを短縮した分の授業時間は、今後予想される新型コロナ感染症第二波、第三波、インフルエンザによる臨時休業等に対応するための事前措置です。どうぞご理解ください。

◆修学旅行について

いよいよ2学期になり、修学旅行の行き先をご心配される保護者の方も多いと思います。先週末に3年生の保護者あてプリントを配付しました。現段階では、もともと計画していた東京・横浜方面はコロナ感染状況が厳しいため断念し、伊豆・山梨方面に変更としました。また、交通機関も新幹線からバス1台に変更しました。

政治経済の中心である首都東京、来年オリンピック・パラリンピックを控えた東京・横浜を実際に見てあげたいと思っていましたが残念です。不特定多数の乗客といっしょになる公共交通機関の利用は控え、バス1台を3日間確保することで急な行き先変更にも比較的柔軟に対応できると考えています。ただ、今後のコロナ感染状況によっては1泊2日に短縮、あるいは中止もやむなしといった状況になります。校長室の壁にアマビエのお札を貼って、日々祈るばかりです。



◆昨日の落雷被害について

昨日夕方、前芝校区に落雷があり中学校にも被害がありました。体育館照明4基、ファックス不通、最も慌てたのは、全教室エアコンの電気系統故障です。今朝は猛暑が予想され、エアコン無しの教室での授業は不可能でした。さっそく小学校と連絡をとり、エアコンの効く空き教室を借用しようと準備に入っていたところ、2時間目の途中から復旧しました。1時間目は生徒も職員もぐったりとしていましたが復旧とともに元気になってくれました。もうエアコンの無い学校生活には戻れそうにありません。